

INFORMACIÓN GENERAL



Suma 27 mil hectáreas desmanteladas, destaca Segob

Supera gabinete récord contra cultivos de droga

Por Jorge Butrón > jorge.butron@razon.com.mx

l secretario de Gobernación, Alfonso Navarrete Prida, afirmó que legalizar las drogas no termina con la violencia en el país. sino que genera nuevos problemas de salud pública, por lo que la lucha contra el narcotráfico no termina.

Informó que en lo que va de esta administración, se han erradicado más plantíos de mariguana que en el sexenio anterior, batiendo récord en sólo cinco años. Se trata, dijo, de la eliminación de 212 mil cultivos de hierba verde, que equivalen a 27 mil hectáreas ilegales, además de 856 mil de amapola, que es el doble de lo que se erradicó en la gestión pasada.

EL PRÓXIMO 26 de junio se celebra el Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas, lo que recuerda el compromiso en la materia.

Durante la firma del Protocolo Nacional de Actuación-Destrucción de Plantíos Ilícitos en las oficinas de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), el encargado de la política interior del país afirmó que "quienes piensan que legalizar el mercado de las drogas termina con la violencia, ni la termina y genera nuevos desafíos en salud pública. La ONU lo dice con claridad, las drogas están prohibidas en nuestro país y en el mundo, porque hacen daño a la salud, no porque sean ilícitas. Si le quitas la ilicitud, no le quitas el daño".

Señaló que firmar un protocolo para destruir campos ilícitos, es la mejor forma de expresar la naturaleza de las instituciones, mismas que reflejan su actuación y capacidad jurídica de llevar

Por su parte, el secretario de la Defensa, Salvador Cienfuegos, resaltó el papel

LEGALIZAR EL MERCADO del narcotráfico no termina con la violencia, advierte Alfonso Navarrete; Sedena y Marina reiteran compromiso contra la inseguridad en el país



ALFONSO Navarrete (centro), ayer, con los titulares de la Sedena, Salvador Cienfuegos (izq), y Marina, Vidal Soberón (der.), firman protocolo contra las drogas.

Alfonso Navarrete Prida Secretario de Gobernación

Las drogas están prohibidas en nuestro país y en el mundo, porque hacen daño a la salud, no porque sean ilícitas. Si le quitas la ilicitud, no le quitas el daño a la salud"

de las Fuerzas Armadas frente a aquellos que perjudican la seguridad: "Con climas extremos, alejados mucho tiempo de sus familias, y aún así contribuyen con el esfuerzo nacional del 99 por ciento con la destrucción de plantíos de mariguana y amapola", al hablar sobre la labor de los uniformados

En tanto, el secretario de Marina, Vidal Francisco Soberón, recordó que México

se ha pronunciado siempre a favor de la lucha antidrogas. "Un gran compromiso del que somos partícipes las instituciones que nos encontramos presentes, mismas que hemos colaborado con una serie de acciones a fin de disminuir esta problemática".

Recordó que se puede contar en todo momento con la franca colaboración de pilotos, solados y marinos para trabajar hombro con hombro por el país.

En tanto, el encargado de despacho de la Procuraduría General de la República (PGR), Arturo Elías Beltrán, dijo que el problema de las drogas es uno de los retos más complejos del país, porque su evolución ha generado efectos negativos en la salud, la cohesión social, la seguridad y el Estado de derecho; así como altos costos sociales que se traducen en violencia y pérdida de vidas.

-1 2 JUN-2018 ___ Página: _____ Sección: _____